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Gruppo Consiliare Lega Nord 
Comune di Città di Castello 

 
 
 

Al Sindaco del Comune di Città di Castello 
Al Presidente del Consiglio Comunale del Comune di Città di Castello 

 
 

INTERROGAZIONE 
 

 
 

“Sicurezza parcheggio coperto area ex Sogema” 
 

 
 
 

PREMESSO CHE 
 

1. L’area ex sogema, è un’area vasta che comprende parco e parcheggio coperto, nei pressi di 
una zona residenziale e commerciale. 

2. Il parcheggio e il parco sono frequentati da persone, soprattutto da gruppi di ragazzi, in 
particolare nelle ore pomeridiane e serali. 

 

CONSIDERATO CHE 
 

1. Negli ultimi tempi nel parcheggio coperto spesso le auto in sosta sono oggetto di atti 
vandalici, alcuni anche molto gravi. (Vedi foto allegata n.1) 

2. Tali comportamenti mettono in pericolo la sicurezza dei cittadini che frequentano 
abitualmente l’area, semplici persone che si trovano occasionalmente ad utilizzare il 
parcheggio e, i veicoli della Guardia di Finanza (a cui sono assegnati ad uso esclusivo 6 posti). 

 
 

TENUTO CONTO CHE 
 

1. All’interno del parcheggio in questione sono presenti alcune telecamere, ma che sono state 
anch’esse oggetto di atti vandalici, compromettendone il corretto funzionamento. (Vedi foto 
allegata n.2) 

2. La sicurezza dei cittadini e’ di primaria importanza e, in una società civile, nessuno deve 
sentirsi in pericolo nel lasciare in sosta il proprio veicolo in un determinato luogo. 

3. Saranno introdotte nuove telecamere di videosorveglianza nel Comune. 
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SI INTERROGA LA GIUNTA 
 

1. Per sapere se le telecamere nel parcheggio sono realmente funzionanti ed eventualmente, 
se non lo sono, attivarsi per il corretto ripristino. 

2. Se esiste la possibilità che nuove telecamere saranno istallate nei pressi dell’area ex Sogema, 
per contribuire in maggior misura alla sicurezza dell’intera zona. 

 

 
Città di Castello, 28/12/2020 

 
 

 
Il Consigliere Comunale 

Giorgio Baglioni 
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FOTO ALLEGATE 
 
 
FOTO N.1 
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FOTO N.2 
 

 
 
 


